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1850 000 €

Paris 16Eme

Réf. V2327PA
Appartement a vendre (75016)
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Au 3eme étage d'un immeuble moderne de tres bon standing, entre le
Musée d'Art Moderne et les Jardins du Trocadéro, appartement
exceptionnel de 64,5 m2 proposant deux chambres et offrant des vues
imprenables sur la Seine et la Tour Eiffel. Récemment refait par une
architecte il comprend:Une entrée,Une belle piece de réception avec
une cuisine ouverte s'ouvrant sur deux beaux balcons (38.45 m?2),Deux
chambres,Une salle de douche avec WC.Un débarras de 1,05 m2
contigu a l'appartement.Nombreux rangements sur mesure.Parfait
état.Une cave complete ce bien.Possibilité d'acquérir en sus un

emplacement ...

On the 3rd floor of a modern building, between the Museum of Modern Art and the
Trocadero Gardens, exceptional 64.5 m? apartment of 64.5 sgm with balconies
and unobstructed views over the Seine and the Eiffel Tower. Recently renovated by
an architect, it comprises:Entrance,Vast reception room with an open kitchen,
opening onto two balconies (3.45 m2),Two bedrooms,A shower room with WC.A

storage room of 1.05 m? adjoining the apartment.Numerous custom-made storage
spaces.Perfect condition.One cellar.Possibility of acquiring in addition a parking
space in the building. Lift, caretaker.

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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